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「蒲郡市産業振興条例（仮称）の考え方について」のパブリックコメント募集 

提出された意見及び意見に対する考え方 

（令和 3 年 9 月３０日から令和３年１０月２９日まで実施） 

 

No 提出者 意見の概要 意見に対する考え方 

1 A 今回のパブリックコメントは蒲郡

市産業振興基本条例の“考え方”に

ついてのパブリックコメントであ

って、“蒲郡市産業振興基本条例”

に対するパブリックコメントでは

ないと理解しています。 

ご意見ありがとうございます。蒲郡

市産業振興基本条例（仮称）の制定を

目指すにあたり、皆様からご意見を

いただくため、パブリックコメント

を実施したものです。 

2 A 産業振興条例と言われる条例は、

その対象が一次産業、中小企業で

中身は補助金交付等救済的な制度

が多い中、この条例は、目的達成

のために取組む対象が全事業者、

産業経済団体、金融機関、教育機

関等、市民、市を加えたオール蒲

郡という布陣で取り組むことは大

いに評価できます。 

ご意見ありがとうございます。 

3 A 事業者の順位が何故旧態依然とし

た農業・水産・工業・商業、サービ

ス・観光・金融の順番なのか？こ

ういうところから直してもらいた

い。出荷額、売上額、納税額等蒲郡

市への貢献値の高い順に並べると

か工夫が欲しい。グローバル化、

多様化と云いながら、農業、工業

は国の基幹産業という呪縛から逃

れないのでしょうか？ 

ご意見ありがとうございます。条文

に優先順位は設定しておりませんの

で、1 次産業から列記しています。 

4 A 産業経済団体の定義について、「産

業振興を“行う”団体」よりも「産業

振興を“担う”団体」という表現に

したら責任が明確になると思いま

す。 

ご意見ありがとうございます。参考

意見として受け止めさせていただき

ます。 

5 Ａ 会議体の設置について、調査・検 ご意見ありがとうございます。会議
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証は市で行えばよい。それを基に

その後の対策を提案する会議体を

設置するのであれば会議体も必要

と思います。 

体は施策提案だけではなく、調査・検

証にも活用していきたいと考えてお

ります。 

6 A 条例の基本方針に「全事業者は“生

産性の向上”につとめる。」を取り

上げるべき。（役割の中で工業者に

“生産性向上”を取り上げています

が、全事業者が取り組むべき課題

の１丁目 1 番地は“生産性向上”で

す。生産性向上無くして、発展も、

賃金アップも、継続的雇用もあり

えない。） 

ご意見ありがとうございます。参考

意見として受け止めさせていただき

ます。 

7 A 商業・サービス業の基本方針につ

いて、「魅力有る個店の“育成”」よ

り「魅力有る個店へ“変革”」という

表現にしたらどうか。 また、「商

業地の形成」は削除。 

ご意見ありがとうございます。第五

次蒲郡市総合計画の分野別計画等に

沿って、基本方針として「魅力ある個

店の育成並びに商業地の形成及び活

性化」を推進していきたいと考えて

おります。 

8 A 最後に目標として 5 年毎、5 年後

の税収アップ率の目標設定を明示

する条項を入れていただきたい。 

ご意見ありがとうございます。条例

での目標設定ではなく、今後、産業振

興ビジョン（仮）等を策定する中で検

討していきます。 

9 B 「蒲郡市地域経済振興基本条例」

としたらどうか。条例制定の背景

及び必要性に「地域経済の持続的

な発展と市民生活を向上させると

ある。」事業者や市民によりわかり

やすいと考えたため。 

ご意見ありがとうございます。参考

意見として受け止めさせていただき

ます。 

10 B 「市民」の定義に市内において公

益的な活動をしている団体等を含

めたらどうか。住所や拠点のない

方でも市の産業に関わりたい方に

広く関わってもらうため。 

ご意見ありがとうございます。「公益

的な活動をしている団体等」は、「産

業経済団体」の定義に含まれると考

えております。 

11 B 「小規模事業者」を追加して定義

付けしてほしい。愛知県内の産業

ご意見ありがとうございます。事業

規模に関わらず一体的に産業振興を
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振興条例の中において小規模事業

所の位置づけをして観光産業に力

を入れている犬山市のように蒲郡

市の観光地としての街並みをつく

る担い手としての施策など、小規

模事業所を応援する内容にしてほ

しい。 

推進していくことから、「小規模事業

者」の定義は、想定しておりません。 

12 B 調査検証等を実施する会議体に市

民や小規模な事業者団体も加える

こと。併せて条例については定期

的に見直す条項をもうけたらどう

か。 

ご意見ありがとうございます。参考

意見として受け止めさせていただき

ます。 

13 B 産業経済団体の役割に「団体への

加入促進」は条例にのせることで、

強制的なイメージにならないか。

役割としては「産業振興の担い手

となる事業者の育成」や「構成員

を超えた交流の促進」などとした

らどうか。 

ご意見ありがとうございます。「産業

経済団体」に定義される皆様には、産

業振興を推進するため団体への加入

促進に努めていただきたいと考えて

おります。 

 


